
 
 
 
 
                    
 

Punkt ………… der Tagesordnung 

Vorlage-Nr.: 1193/2014 
 
 
 

               ANFRAGE  der   S P D 
 
 
                                                                                                                                   
 
 
Betreff :  Fledermäuse im Wasserturm , Kreuzstrasse                  
 
Als Antwort auf die Anfrage Nr. 646/2014 der SPD-Fraktion wegen der Möglichkeit, den 
Wasserhochbehälter in der Kreuzstrasse als Winterquartier für Fledermäuse herzurichten, 
teilte uns die Verwaltung  am 21.4.14 mit, man habe sich mit der örtlichen Gruppe des NABU 
wegen dieses Themas in Verbindung gesetzt.  
 
Wir fragen die Verwaltung: 
 
 
 

1) Gibt es ein Ergebnis dieser Kontaktaufnahme mit dem NABU? 
 

2) Ist mit der Einrichtung eines Winterquartiers für die Tiere im Winter 2014/2015 zu 
rechnen? 

 
3) Gibt es alternative Lösungspläne? 

 
 
 
 
 
 
 
Horst Böcher, Fraktionssprecher 
Mainz-Mombach, den 1.9.14 
 
 
                                                                               


